

Handschriften / Autographen

Reisetagebuch von Christian Wilhelm Gericke.

Gericke, Christian Wilhelm

Vepery, 13.04.1801-29.05.1801

20. - 21. Mai 1801

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-185442](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-185442)

Spanien, welches Land unter dem Namen
Insulung, welches das ^{ganze} Land in dem Gerdinger Bezirk
in der Japan 30 bis 34 Jahre, hat der Dinnkosten
ist aber wenig oder nicht eingekauft, und es sehr
weniger Mühe gehabt als der Acker selbst ist.

Freitag 22. Mai. Heute auf diesem ganzen Reich
nicht solches, sondern der Platz selbst als für die neuen
von Kalanblättern gewachsenen Rammern von Ufer des
in fließend, aber welches der Landmann nicht versteht. Gab
es uns lange und angestrengte Unterredung mit der
wein bogen Ufer, und wir gingen bis Harkoff, und
am Abend nach Sidambaram.

Samstag 23. Mai. Am diesem Abend nach Lütalun,
haben wir heute sehr große Hitze und gestanden, hatte
aber Gottes, dadurch nicht an meine Gesundheit. So bald
es ankommen kann, versammeln sich die Leute, die
morgen das seit Abendsmal anfangen wollen, um die
zur Vorbereitung zu hören. Unter diesen war ein junger
Zuglicher Offizier, der zwei Offiziere Gottes dienst anzuordnen.
Ich, der für den Offizier zu regeln. Er bezeugte nicht mehr
zum Abendsmal admittiert, sondern nur confirmiert zu
werden. Ich stelle ihm aus, daß unter folgenden in diesem
Land